

弥富市立桜小学校 学校だより №.6 平成24年5月21日

夢をかなえる10箇条-北原輝久氏の講演より

5月15日(火)、ブリキのおもちゃコレクターの第一人者として世界的に知られている、北原輝久氏の「夢はかなう、きっとかなうんだ」という講演を聴く機会がありました。軽快なテンポで自信たっぷりに話される北原氏の講演は、あっという間に会場の聴衆者を北原ワールドに引き込んでしまいました。

徹底的なプラス発想で、明るく、前向きな北原ワールドの中で、**「自分でもできるんだ」「いいことも起きるんだ」**という気持ちに、しだいになっていく自分を見つけることができました。

胸がすっとし、幸せな気分になる講演でした。

「夢をかなえる10筒条」

- (1) 徹底的にプラス発想(万象肯定、万象感謝)
- ② 勉強好き(と思えばいい!)
- ③ 素直
- ④ 関心【三カン王】
- ⑤ 感動
- ⑥ 感謝
- ⑦ ついている人と付き合う
- ⑧ 親孝行
- ⑨ 褒める
- ⑩ ついている人と思う人につく

全校朝礼の話より(5月21日)

夢をかなえる始めの一歩は、 目の前にあるやるべき勉強に素直に打ち込むこと

アメリカの大リーグで活躍している野球のイチロー選手にあこがれている人は多いことでしょう。イチロー選手は、プロ野球選手になると決めてから、何と1年中365日練習したそうです。それだけでなく、どんなに忙しいときでも、疲れていても宿題を忘れたことがないそうです。「やるべきことがやれなくては夢はつかめない」と、イチロー選手は言っています。

北原輝久氏も、「夢をかなえる10か条」の中で、第2番目に「**勉強好きになる」**ことを挙げています。小学校、中学校と全く勉強しなかった北原氏が、高校に入ってから担任の先生の一言で猛勉強をやるようになり、卒業する時点では、800人中の1番になり、総代にまでなったそうです。みなさんは、今、夢をさがしているときかもしれませんね。「野球選手」「サッカー選手」「幼稚園の先生」「美容師」など、いろいろな夢をもつことでしょう。

では、夢をかなえる始めの一歩は何でしょう。それは、イチロ一選手や北原輝久氏の言うように、まず、目の前にあるやるべき勉強に素直に、一生懸命打ち込むことです。めんどくさいと怠けたり、そんなのやりたくないとわがままを言ったり、苦手なことから逃げている人はいませんか。 やるべき仕事ややるべき勉強にまず素直にがんばってみましょう。 やるべきことができないようでは、何も成功しないからです。 目の前にある今やるべきことをがんばっていれば、必ず夢が近づいてくるのです。「夢はかなう、きっとかなうんだ」と、つねにプラス思考で取り組んでほしいと思います。みなさんが夢をつかんで幸せになってほしいと願っています。

「夢をかなえる始めの第一歩は、目の前にあるやるべき勉強に素直に打ち込む」ことです。 みんなで励まし合ってがんばりましょう。